



昨年の富士まつり音楽パレード

= 4 =  
**港まつり**  
昭和39年8月  
(富士本町通り)



長年、富士本町の  
店で働く

吉田 みのる さん  
(富士町)

八月に入ると、富士本町は甲子神社祭典やこの港まつりで、いつにも増してにぎわいました。港まつりでは、今の富士公民館のあたりにあつた役場前の広場で、富士音頭の大会も行われていました。また、田子の浦港で花火大会があつて、みんな自転車や徒歩で見に行つたものです。この写真に見られるようなアーケードやアーチなど、今と違う本町通りの様子も懐かしいですね。

富士市制十周年を記念して盛大に開催  
富士町、田子浦村、岩松村が富士市となり十周年を迎えた昭和三十九年、これを記念して「港まつり」が例年より盛大に行われました。ミス富士コンテスト、自衛隊による音楽行進、民謡大会などに大勢の市民でにぎわいました。  
市を挙げて開かれたこの「港まつり」は、吉原市、鷹岡町と合併し、新・富士市となつた昭和四十三年、「富士まつり」へと名称が変更されました。当初は、各地区分散型でどおり大会などが行われていましたが、現在では、七月第四日曜日に市役所周辺をメイン会場として、市民総おどりやかぐや姫絵巻などが行われています。また、「港まつり」の名は、田子浦地区の夏祭りとして現在も受け継がれています。

こちら編集室

我が家の次男坊が小学校に通い始めて3か月。「学校は楽しいよ」という言葉にまずは一安心。6月1日には学校生活最初のビッグイベントでもある運動会があつた。入学間もない1年生は体力的に大変かなと心配したが、思いのほか

たくましい。徒競走では、ほかの父母と同様にビデオカメラ越しに応援。一生懸命走る姿に思わず大きな声が飛ぶ。走り終えた彼の左そでについている赤いリボンが、6月の風に誇らしげに吹かれていた。

人口	242,527人 (前月比+100)
男	120,745人 (+47)
女	121,782人 (+53)
世帯	84,752世帯 (+172)

6月1日現在  
編集・発行 富士市総務部広報広聴課  
〒417-8601 静岡県富士市永田町1-100  
☎51-0123 ㊟51-1456



平成十五年七月五日号